

Gobierno y oposición venezolanos prevén reencuentro en Dominicana



Caracas, 23 ene (PL) El presidente Nicolás Maduro expresó, este martes, la posibilidad que se efectúen el 27 y 28 de enero nuevos encuentros entre el gobierno y la oposición venezolanas en República Dominicana.

Tras la marcha por los 60 años del derrocamiento de la dictadura de Marcos Pérez, el primer mandatario afirmó que la representación gubernamental está lista para firmar un acuerdo pacífico con los opositores que conlleve a alcanzar la estabilidad política y económica de la nación suramericana.

Por otra parte, confirmó que los cuerpos de inteligencia y seguridad del Estado neutralizaron en las últimas 48 horas a grupos terroristas que tenían planes de acciones violentas en el país.

Ante miles de venezolanos concentrados en la Plaza O'leary, Maduro aseguró que las referidas células, las cuales tenían vínculos con el grupo desarticulado el 15 de enero, pretendían poner carros bombas para generar violencia durante el primer trimestre del año.

Reveló además que entre el 8 y 10 de enero fue desmantelado 'un grupo de guarimberos que se habían reagrupado para salir a quemar otra vez las calles', tal como sucedió el año pasado en las acciones convocadas por la oposición que dejaron un saldo de 124 muertos.

El jefe de Estado ratificó que en el país existen todas las garantías para hacer política en paz, y advirtió que quien asuma el camino de la violencia tendrá respuesta de la Constitución y las leyes.

Asimismo llamó a la unión con vista a las elecciones presidenciales adelantadas este martes por la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) para antes del 30 de abril y para las cuales Maduro ratificó su disposición a presentarse como candidato si las fuerzas revolucionarias y el pueblo así lo requerían.

No obstante, no es hasta el 4 de febrero que se determine la candidatura oficial de la alianza de las fuerzas progresistas y antiimperialistas cuando se efectúe el Gran Congreso de la Patria, en el cual también se aprobará el programa de gobierno que regirá el desarrollo de Venezuela del 2019 al 2025.

Sobre las recientes sanciones de la Unión Europea contra Venezuela, el jefe del Estado bolivariano afirmó que su gobierno responderá por la línea diplomática a las medidas restrictivas, que consideró ilegales, contra siete de sus funcionarios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/153323-gobierno-y-oposicion-venezolanos-preven-reencuentro-en-dominicana>



Radio Habana Cuba